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Anträge zum Haushalt 2020 

 

Der Kreistag möge beschließen: 

 

Aufwendungen im Bereich Mobilität und Verkehr 

Im Haushaltsplan 2020 werden für das Projekt Radschnellverbindung Renningen – 
Silberberg – Leonberg 100.00 Euro für Planung und erste Umsetzungsmaßnahmen 
eingestellt. 

Dieser Betrag soll verwendet werden, den Radschnellweg zu planen und vordringliche 
Maßnahmen einzuleiten. Weitgehend vorhandene Wege sowie ein nachgewiesener 
Bedarf begründen eine unverzügliche Planung.   

 

Bei der Aktualisierung der Nahverkehrsplanes sollen Busanschlüsse jeweils an die erste 
und letzte S-Bahn des Tages vorgesehen werden. 

Eine durchgehende Fahrtkette ist insbesondere bei den Tagesrandverbindungen 
wichtig, da es zu diesen Zeiten kaum Alternativen gibt. 

 

Zeitbefristung der Stufe 1 des Stufenkonzepts Hermann-Hesse-Bahn. 

Vorgeschlagen wird eine Befristung auf 5 Jahre, innerhalb derer nach Inbetriebnahme 
der Stufe 1 der Hermann-Hesse-Bahn der Verband Region Stuttgart eine Express-S-
Bahn nach Weil der Stadt oder eine S-Bahn nach Calw rechtsverbindlich beschließt. 
Falls dieser Beschluss nicht zustande kommt, erhält der Landkreis Calw das Recht die 
Hermann-Hesse-Bahn nach Renningen zu verlängern. 

 

Erhalt der Gäubahn zum Stuttgarter Kopfbahnhof bis zur Fertigstellung des Flughafen-
bahnhofs 

Verhandlungen mit der Landesregierung, der Stadt Stuttgart und der Deutschen Bahn 
AG mit dem Ziel eine Zufahrt zum Kopfbahnhof Stuttgart zu erhalten bis Stuttgart 21 
fertiggestellt ist. 

 

Bereitstellung von € 50.000 für Erweiterung der Wasserstofftankinfrastruktur 
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Aufwendungen im Sozialbereich 

Wir unterstützen den Ausbau der Pflegestützpunkte auf insgesamt 6,99 Vollzeit-
äquivalente.  

 

Kreisumlage 

Wir beantragen, die Kreisumlage für 2020 auf 31,5 festzulegen. 

 

Berichtsanträge 

Zu folgenden Themenbereichen erbitten wir 2020 einen Bericht der Verwaltung: 

Kliniken: 

Die Verwaltung möge von den Verhandlungen zur Entwicklung der Campusidee an 
den entsprechenden Standorten sowie der Bildung eines integrierten 
Gesundheitszentrums am Flugfeldklinikum (Stichwort: gesundheitsaffine Fläche) und 
den Planungen einer assoziierten Wohnbebauung insbesondere mit der 
Stadt Leonberg berichten. 

 

Bildung: 

Für die Gesamtheit den Schulen wünschen wir uns einen Fahrplan für die 
Sanierungsarbeiten. 

 

gez. Dr. Dieter Maurmaier, FDP-Fraktionsvorsitzender  


